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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Prefeitura
de Monte
Mor busca
cooperação em
desenvolvimento
econômico do
município, em
reunião na
Câmara CCDIBC
em São Paulo
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Mor nesta
temporada
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Prefeitura de Monte Mor entrega obra de novas
quadras esportivas no Parque Residencial São Clemente

O Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi inaugurou
na sexta-feira, dia 08 de de-
zembro, novas quadras es-
portivas no Parque Residen-
cial São Clemente. A ceri-
mônia que contou com a
presença do Prefeito Edival-
do Brischi, acompanhado
pela primeira-dama, Elaine
Ravin Brischi, e de outras
autoridades municipais, teve
ainda o Papai e Mamãe Noel
marcando presença e tornan-
do o momento ainda mais es-
pecial aos presentes.

Na cerimônia o Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi enfatizou que a obra tra-
rá maior lazer e incentivo à
prática de esportes para a
população. "Além de ser um
incentivo para a prática de
esportes, é também um
meio social que retira crian-

ças e jovens dos perigos que
o mundo moderno oferece,
sendo então, de suma im-
portância ocuparmos nossos
jovens com equipamentos
de lazer, interação social e
cultura, que está sendo de-
senvolvido e acontece a par-
tir de hoje, com a inaugu-
ração destes equipamentos
públicos" afirmou o prefeito
Edivaldo Brischi.

Ainda segundo o Prefeito
de Monte Mor, Edivaldo Brischi,
sua gestão, por meio de mais
essa conquista dá continuida-
de no compromisso de alcan-
çar dia após dia mais avanços
e desenvolvimento para Mon-
te Mor e para os munícipes.
"Trabalhamos empenhados
para proporcionar melhorias e
cumprir as demandas neces-
sárias para a população", afir-
mou o prefeito Edivaldo Bris-

chi. Buscando incentivar há-
bitos saudáveis a criação do
espaço para práticas de ati-
vidades esportivas e para o
lazer no município, a atual
administração entrega o novo
equipamento público no São
Clemente, que conta com

uma quadra poliesportiva, e
também uma quadra de bas-
quete 3x3, no espaço bem ilu-
minado e revitalizado que ga-
nhou também novos bancos
trazendo mais bem-estar e
comodidade aos munícipes.
Na ocasião junto com a parti-

cipação especial do Papai e
Mamãe Noel  proporcionando
momentos memoráveis aos
presentes, o Fundo Social de
Solidariedade de Monte Mor,
presidido pela primeira-dama
Elaine Ravin Brischi promoveu
a doação de roupas, e o pre-

feito Edivaldo Brischi, acompa-
nhado pela primeira-dama,
Elaine, e junto ao secretá-
rio de Meio Ambiente e Agri-
cultura plantou uma muda
de árvore no local para mar-
car de forma ainda mais es-
pecial o evento.

Monte Mor renova convênio de assistência do Programa Viva
Leite no município e garante suporte aos atendidos pelo programa

N e s t a  q u a r t a - f e i r a
(13), o Prefeito de Monte
Mo r,  E d i va l d o  B r i s c h i ,
acompanhado pelo diretor
de Desenvolvimento Soci-
al de Monte Mor, Renato
Albrecht de Campos, assi-
nou a renovação do Ter-
mo Aditamento de cota do
projeto estadual do Pro-
grama Viva Leite, junto ao
Secretário de Desenvolvi-
mento Social  do Estado
de São Pau lo ,  G i lber to
Nasc imento Junior,  que
bene f i c i a  240  f am í l i a s
com cerca de 3.600 l itros
de leite mensais em Mon-
te Mor, em evento de as-
sinatura na cidade de So-
rocaba.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Bris-
chi, a conquista  a alguns

meses do aumento no nú-
mero de famíl ias atendi-
das pelo programa, de 210
pa r a  240  t em  s i do  de
grande valia na assistên-
c i a  aos  mun í c ipes  que
precisam do suporte. "Re-
novamos hoje esse im-
portante convênio,  que
contribui de maneira sig-
nif icativa com a popula-
ção do município, e refor-
ço a inda nosso s incero
agradecimento ao apoio
do Governo do Estado em
nossas demandas", afir-
mou o prefeito Brischi.

P R O G R A M A  V I V A
LEITE – O projeto VIVA-
LEITE contempla todos os
645 Municípios do Estado
de São Paulo, tendo como
propós i t o  o fe rece r  um

complemento a l imentar
seguro e de alto valor nu-
tr it ivo, enriquecido com
Ferro e Vitaminas A e D,
às crianças de baixa ren-
da que vivem em situação
de vulnerabil idade social
no estado. Cada benefici-
ário do programa recebe
15 (quinze) l itros de leite
fluido, pasteurizado e in-
tegral por mês.

Para ser beneficiár io
deve-se procurar o CRAS de
referência (Cras Centro ou
o Cras Paulista) e já estar
cadastrado no CadÚnico.

Para mais informações
a Secretaria de Desenvol-
vimento Econômico e So-
cial, fica localizada na Rua
Quinze de Novembro, 42,
no Centro, em Monte Mor,
telefone: (19) 3889-1505.
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Professor Adriel é o único vereador
que destinou recursos para a

educação nas emendas impositivas
de 2024 em Monte Mor

Sertanejos
são destaques
na 73ª Festa
do Figo e 28ª
Expogoiaba
de Valinhos

Reafirmando seu compro-
misso e luta pela educação, o
vereador Adriel destinou R$
210.000,00 de suas emendas
impositivas para a educação
em 2024, quantia será empre-
gada na aquisição de equipa-
mentos e materiais permanen-
tes de creches e pré escolas.

As Emendas impositivas
dos vereadores foram aprova-
das juntamente com a Lei Or-
çamentária Anual de 2024 na
última sessão ordinária da
Câmara dos Vereadores de
Monte Mor em segundo turno,
com isso já temos a definição
do investimento que será apli-
cado na cidade em 2024 a
partir dessa modalidade.

A ideia a princípio, do ve-
reador Adriel, era abrir diálo-
go com a Secretaria Municipal
de Educação para requerer
que esse recurso fosse inves-
tido em materiais permanen-
tes e equipamentos para equi-
par uma nova creche na região
do Jardim Paulista, mas como
a linha de investimento dispo-
nível ao município, que seria
usada para construir o prédio,
foi rejeitada pelos vereadores
do campo da oposição (deci-
são que prejudicou a popula-
ção que seria alcançada com

as políticas de infraestrutura
planejadas), os investimentos
que seriam aplicados na creche
que foi rejeitada pelos 8 Vere-
adores oposicionistas ao gover-
no municipal, serão direciona-
dos a outras creches e pré es-
colas da cidade, Professor Adri-
el afirmou a esta edição do Co-
municação Jornal que preten-

de retomar diálogo com a SME
para que o destino desses ma-
teriais sejam definidos em har-
monia com o seu gabinete.

Ainda falando de emendas
impositivas para 2024, também
partiu do gabinete do Profes-
sor Adriel, recursos que servi-
rão o propósito de se adquirir
tendas para ficarem a disposi-

ção dos artesões e demais ar-
tistas que expõem seus produ-
tos na feira das artes, uma me-
dida fundamental aos feirantes
que não possuem condições
de adquirir ou alugar sua
barraca, este que é mais um
gesto de apoio do Vereador
Adriel ao movimento artísti-
co e cultural de Monte Mor.

Com entrada gratuita to-
dos os dias, vai acontecer en-
tre os dias 12 e 28 de janeiro
de 2024 a 73ª Festa do Figo e
28ª Expogoiaba da cidade de
Valinhos, interior do Estado de
São Paulo. Uma das festas
mais esperadas da população
valinhense e de toda a Região
Metropolitana de Campinas
promete agitar a região com
grandes shows. O evento, que
será no Parque Monsenhor
Bruno Nardini, conta com o
apoio da Prefeitura Municipal
de Valinhos, e tem a realiza-
ção, assim como no ano pas-
sado, da Organização Estre-
la, uma das maiores empre-
sas de entretenimento do Es-
tado de São Paulo.

Grandes nomes da cena
musical brasileira estarão se
apresentando durante os nove
dias de festa. Sertanejo, pa-
gode e rock são alguns dos
ritmos que irão embalar a fes-
ta e levar o público presente
ao delírio. A abertura do even-
to, dia 12 de janeiro, fica com
o show do grupo de pagode
Pixote. Considerado um dos
melhores shows da atualida-
de, Zé Neto & Cristiano can-
tam grandes sucessos da car-
reira no dia 13 de janeiro. No
dia 14, a apresentação fica
por conta da dupla Guilherme
& Santiago.

A segunda semana de
shows da 73ª Festa do Figo e
28ª Expogoiaba começa no dia
19 de janeiro com o grande
fenômeno do momento da
música sertaneja, a "Boiadei-
ra" Ana Castela, que tem ar-
rastado multidões em seus
shows. No dia 20 de janeiro,
Dia de São Sebastião - Padro-
eiro da cidade de Valinhos -
Mayck e Lyan e Vini Drumond
comandam o público presen-
te. No dia 21 de janeiro, a Tur-
ma do Pagode se apresenta
pelo segundo ano consecuti-
vo na festa.

A última semana da 73ª
Festa do Figo e 28ª Expogoi-
aba começa no dia 26 de ja-

neiro com o show de Jorge &
Mateus, uma das duplas mais
aclamadas da história da mú-
sica sertaneja. No dia 27 de
janeiro a festa fica por conta
de Cezar & Paulinho. E encer-
rando com chave de ouro o
evento, a banda de rock Ira!
se apresenta. Além dos shows
do palco principal, outros pal-
cos espalhados pelo recinto
terão artistas regionais se
apresentando, fomentando a
cultura local e ampliando o re-
pertório oferecido.

INGRESSOS – Estão dispo-
níveis para o público quatro ti-
pos de ingressos: Pista, Área
Vip Premium, Open Bar e Ca-
marotes corporativos e indivi-
duais. Os ingressos podem ser
adquiridos pelo site da Tycket
https://www.tycket.com.br/,
ou na bilheteria do local. O
evento terá entrada franca,
todos os dias, até às 17h.
Após esse horário, haverá
cobrança de ingresso para os
dias 13, 19, e 26 de janeiro.
Para os setores Área Vip
Premium, Open Bar e Cama-
rote Corporativo e Individu-
al, terão vendas de ingres-
sos todos os dias. Às sextas-
feiras os portões abrem às
17h e aos sábados e domin-
gos às 9h. No dia 20 de ja-
neiro, Dia de São Sebastião
- Padroeiro da cidade - os por-
tões também irão abrir às 9h.

City Banda - 30 anos! Vem aí o
melhor Carnaval de Campinas

Celebrando em 2024, 30
anos de muitas alegrias, a City
Banda vai esquentar e agitar
o melhor pré-carnaval da ci-
dade de Campinas no dia 03
de fevereiro. A festa vai acon-
tecer na Fazenda Santa Mar-
garida, local já conhecido por
realizar grandes eventos. Os
portões abrem às 14h. A rea-
lização é da City Banda e do
Vidotti Eventos.

Estão disponíveis para o
público dois tipos de ingres-
sos: Pista e Área Open Bar. Os
ingressos podem ser adquiri-
dos através do site Ingresse
https://www.ingresse.com/
city-banda-2024 ou na bilhe-
teria do local.

Além da City Banda, o gru-
po Samba de Responsa esta-
rá animando a galera no trio
elétrico. Para o setor Pista está
incluso o abadá. O setor Open
Bar inclui o abadá e uma ca-

neca personalizada, além de
cerveja, refrigerante, água,
energético, vodka, Gin, tequi-
la, whisky e sorvete.

VIDOTTI EVENTOS –
Conhecido em toda a região
da cidade de Campinas/SP
por realizar grandes even-
tos, sempre oferecendo uma
ótima estrutura e seguran-
ça para o público, o Vidotti
Eventos já organizou festas

com shows de diferentes
gêneros musicais com artis-
tas como Ivete Sangalo, Gust-
tavo Lima, Jorge & Mateus,
Henrique & Juliano, Inimigos
da HP, Jeito Moleque, Sam-
bô, Bruninho & Davi, Henri-
que & Diego, Melanina Ca-
rioca, entre outros.

SERVIÇO
Evento: City Banda
Data: 03 de fevereiro
Horário: 14h
Local: Fazenda Santa Mar-

garida - Rua Rubens Gomes
Balsas, 311 - Joaquim Egídio -
Campinas/SP. Mais informa-
ções: (19) 9 9796 3123

Prefeitura de Monte Mor busca cooperação em
desenvolvimento econômico do município, em

reunião na Câmara CCDIBC em São Paulo
Na manhã desta terça-fei-

ra (12), representando o Pre-
feito de Monte Mor, Edivaldo
Brischi, os secretários de Ad-
ministração, Fabio Zoppi, e de
Segurança, Adriano Vieira
Serra, junto com o procura-
dor municipal, Dr Mário Cezar
Franco Junior, participaram de
uma reunião na Câmara de
Comércio de Desenvolvimen-
to Internacional Brasil - Chi-
na, em São Paulo.

A convite da CCDIBC, a
comitiva do poder executivo
de Monte Mor, apresentou na
ocasião a Lei de Incentivos Fis-
cais, com base no programa
de "Desenvolvimento Econô-
mico e Sustentável de Monte
Mor", sancionada pelo Prefei-

to Edivaldo Brischi neste ano de
2023, que tem por objetivo tor-
nar a cidade mais atrativa eco-
nomicamente para as empre-
sas industriais, comerciais, e de
prestação de serviços que te-
nham intenção de se instala-
rem no município ou ainda de
expandir seus negócios.

A Câmara de Comércio,
que tem como seu presidente
e fundador o Sr. Fábio Hu, pro-
move a cooperação econômi-
ca e comercial entre os dois
países, com foco no cresci-
mento próspero da condição
econômica brasileiro-chinesa,
sendo um de seus propósitos
atrair novos investimentos e
aberturas de empresas para o
território brasileiro.
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"Pelo acesso à
informação que é de
direito do cidadão".

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Isenção do Imposto de Renda para
aposentados e pensionistas do INSS

Laís Giovanetti - Advogada e
Professora Universitaria
@almanaraecampos

Felipe Rocha
Acadêmico de Direito
@felipesantosrocha551

Queridos Leitores,
A informação de hoje é

importante e válida para todos
os aposentados e pensionistas
do INSS que sejam portado-
res de doenças graves, tais
como: câncer, doença de Pa-
rkinson, cardiopatias graves,
cegueira, entre outras.

Caso o segurado ou o de-
pendente do INSS seja porta-
dor de uma dessas doenças
pode solicitar a ISENÇÃO DO
IMPOSTO DE RENDA de sua
aposentadoria ou pensão,
mesmo que a doença tenha se
manifestado após a concessão
do benefício.

O pedido de isenção é gra-
tuito, pode ser realizado pela
internet e o beneficiário preci-
sa comprovar através de do-
cumentos médicos (atestados,
laudos ou relatórios) a patolo-
gia.

A legislação lista algumas
doenças que possibilitam a
isenção:

- moléstia profissional;
- tuberculose ativa;
- alienação mental;
- esclerose múltipla;
- neoplasia maligna;
- cegueira, hanseníase;
- paralisia irreversível e

incapacitante;
- cardiopatia grave;
- doença de Parkinson;
- espondiloartrose anqui-

losante;
- nefropatia grave;
- hepatopatia grave;
- estados avançados da

doença de Paget (osteíte de-
formante);

- contaminação por radiação;
- síndrome da imunodefi-

ciência adquirida, com base
em conclusão da medicina es-
pecializada.

No documento médico é
muito importante que cons-
tem as seguintes informações:
diagnóstico expresso da doen-
ça; estágio clínico atual da
doença/paciente; data inicial
da manifestação da doença (se
possível); CID - Classificação
Internacional de Doenças;
data, nome e CRM do médico
com a devida assinatura e exa-
mes que comprovem a exis-
tência da doença.

Por fim, o segurado/de-
pendente que atender aos
requisitos para isenção do
Imposto de Renda pode,
também, solicitar a restitui-
ção dos valores descontados
nos últimos 5 (cinco) anos,
desde que comprove que
durante esse período pre-
enchia os requisitos para
obtenção da isenção, atra-
vés de um processo admi-
nistrativo junto à Receita
Federal ou judicialmente.

Para mais informações e
dúvidas a respeito da isen-
ção do Imposto de Renda
das aposentadorias e pen-
sões do INSS, entre em con-
tato com um advogado (a)
de sua confiança.

Forte abraço.

Hospital Amaral Carvalho alcança
certificação ONA nível 3, consolidando
sua excelência no tratamento do câncer

O Hospital Amaral Carva-
lho acaba de conquistar a
acreditação ONA 3, concedida
pela Organização Nacional de
Acreditação. O reconhecimen-
to máximo em excelência foi
anunciado após uma minucio-
sa inspeção realizada em no-
vembro de 2023 pela empre-
sa IQG Health Services Accre-
ditation, que avaliou?os crité-
rios de qualidade, segurança,
gestão integrada dos proces-
sos e excelência em gestão.

A acreditação é um méto-
do de avaliação e certificação
que busca, por meio de pa-
drões e requisitos previamen-
te definidos, promover a qua-
lidade e a segurança no aten-
dimento à saúde. Para ser
acreditado, um hospital pre-
c i sa  comprovadamente
atender aos padrões defini-
dos pela ONA, que são re-
conhecimentos internacio-
nalmente. Conforme os da-
dos da Organização Nacional
de Acreditação, apenas 35
hospitais filantrópicos brasilei-
ros ostentam a certificação
ONA Nível 3, sendo 14 deles
do Estado de São Paulo.

O diretor superintenden-
te do HAC, Antonio Navarro,
relata que essa conquista é
fruto do trabalho realizado há
mais de 107 anos pela Insti-
tuição. "O certificado nível ex-
celência mostra que o hospi-
tal mantém o propósito de
seus fundadores, de oferecer
um serviço de qualidade ím-

par a todos que passam por
aqui. Buscamos promover saú-
de e qualidade de vida com
humanização, com acolhimen-
to. Esse é diferencial do nosso
serviço", comenta.

Diante do desafio de ser
uma instituição que possui
mais de 2.000 funcionários e
atende por ano, em média, 76
mil pacientes de todos os es-
tados do país, é crucial para o
bom funcionamento do hospi-
tal estabelecer metas rigoro-
sas. "Como somos referência
e temos um grande fluxo de
pacientes, procuramos garan-
tir a padronização e a quali-
dade dos serviços e, ao longo
dos anos, sempre nos empe-
nhamos em busca disso.
Hoje, temos um hospital que
cumpre os padrões de qua-
lidade, segurança e gestão
integrada, garantindo um
serviço de excelência aos
nossos pacientes", comenta
a diretora de Desenvolvimen-
to e Saúde do Hospital Amaral
Carvalho, Cristina Moro.

De acordo com o superin-
tendente técnico da ONA, Pé-
ricles Cruz, a certificação de
uma organização de saúde por
meio da acreditação é um re-
conhecimento de que a insti-
tuição atende aos rigorosos
padrões que a metodologia
exige. "A acreditação do Hos-
pital Amaral Carvalho é válida
por três anos e será acompa-
nhada por nossos avaliadores
por meio de visitas periódicas

de manutenção. No decorrer
da avaliação, todas as áreas
da instituição são visitadas e
mais de 1.700 requisitos veri-
ficados antes da homologação
da acreditação", explica.

Essa conquista marca o
ápice de uma jornada de ex-
celência para o HAC, que co-
meçou em 2019 com o selo
ONA nível 1 e em 2022 com a
acreditação ONA nível 2. Cer-
tificações que atestaram a
qualidade dos processos, a ex-
celência no atendimento e a
segurança do paciente. "Esse
selo demonstra maturidade e
melhoria contínua em boas
práticas assistenciais, de es-
trutura, tecnologia, atualização
técnica profissional e na ges-
tão. E agora o nível 3, o mais
alto de acreditação hospitalar
nacional ", ressalta a coorde-
nadora de qualidade do Hos-
pital Amaral Carvalho, Fabene
Oliveira.  Além de se destacar
nos processos exigidos pela

certificação, o HAC também
recebeu destaque pelos pro-
jetos de humanização desen-
volvidos, como o da Experiên-
cia do Paciente, que acompa-
nha toda a jornada do paci-
ente dentro do hospital, pro-
pondo melhorias estratégi-
cas às equipes envolvidas e
ações de humanização.

O HAC não apenas trata,
mas celebra a vida de seus
pacientes, procurando o bem-
estar e cuidado dos pacientes
e reforçando o espírito acolhe-
dor do Hospital Amaral Carva-
lho. A Instituição também bus-
ca confortar em momentos di-
fíceis, como no "Projeto Su-
porte ao Luto - Encontro com
familiares enlutados" e com o
inovador "Projeto Estrelinha"
para oferecer suporte pós-
luto às famílias de crianças
que faleceram durante o tra-
tamento, ressaltando a im-
portância da humanização du-
rante e pós o tratamento.

A Guarda Civil Municipal
de Monte Mor, a GCM

realiza a prisão de
indivíduo por tráfico de

entorpecentes no Parque
Bela Vista em Monte Mor

Nesta terça-feira (12), a
guarnição em seu patrulhamen-
to nas proximidades do Terminal
Geraldo Benini, identificou movi-
mentação suspeita de um moto-
rista que passava pelo local e ao
efetuar a abordagem do suspei-
to, com o apoio do cão Wotan,
da equipe do Canil GCM encon-
trou uma mochila no interior
do veículo com entorpecentes.

Foram apreendidos 30 kits
de cocaína contendo 420 pi-
nos, 52 kits de crack contendo
1.300 pedras e 30 kits de ma-
conha contendo 625 porções,
além de 02 aparelhos de celu-
lar e a quantia de R$ 65.00 em
espécie, (627.5 gramas de cra-
ck, 897.8 gramas de maconha,
e 563 gramas de cocaína).

O indivíduo foi encaminha-
do para a Delegacia de Polí-
cia, onde a autoridade policial

deliberou pela elaboração do
B.O. e pela prisão em flagran-
te do mesmo, por tráfico de
entorpecentes, permanecendo
ele à disposição da Justiça.
Guarda Civil Municipal de Mon-
te Mor - PARA SERVIR E PRO-
TEGER. Telefones: 153/
19.3879.2823 - Disque Denún-
cia: 19.9.9704.6210

Fundo Social de Solidariedade de Monte
Mor promove seu 16° Varal Solidário

No domingo, dia 10 de
dezembro, o Fundo Social
de Solidariedade presidido
pela primeira-dama Elaine
Ravin Brischi realizou o seu
16° Varal Solidário no bair-
ro Jardim Campos Doura-
dos, em conjunto com even-
to realizado no local.

Segundo o Fundo Social
de Solidariedade de Monte
Mor, a ação coordenada
pelo chefe de Promoção So-
cial, Eduardo Bispo alcan-
çou a comunidade no Cam-
pos Dourados de maneira
muito positiva. "As doações
feitas ao Fundo Social pelos
parceiros que contribuem
com a causa, são essenci-
ais para o andamento das
atividades de prestação de
serviços do órgão,

Para o chefe de Pro-
moção Eduardo Bispo, o
Fundo  Soc i a l  aumen ta
consideravelmente o al-
cance na dest inação de
doações às pessoas que
se encontram em um mo-
mento de vulnerabil idade

social no nosso município,
a t ravés  da  a juda  e  do
apoio de parceiros, por
me io  de  a r recadações .
"Precisamos muito da co-
laboração dos amigos par-
ce i ros  que nos  a judam
doando ao Fundo Social,
para que possamos conti-
nuar com nosso trabalho,

tanto o itinerante nos bair-
ros, quanto em nossa pró-
pria sede. A contribuição
tanto de alimentos, roupas,
agasalhos e cobertores,
quanto de móveis e eletro-
domésticos em bom estado
de conservação é muito es-
perada por quem precisa",
mencionou o chefe, Eduar-

do. O Fundo Social de Soli-
dariedade, presidido pela
primeira-dama Elaine Ravin
Brischi, fica situado à rua
Coronel Domingos Ferreira,
95, na antiga Garagem Mu-
nicipal, e funciona de segun-
da a sexta-feira, das 8 às 17
horas. Para mais informa-
ções, ligue 19.3889-1525.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR
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Eventos de encerramento da pasta
de Esporte de Monte Mor:

Para fechar o ano na Escolinha de Futebol da Secretaria de Esportes de Monte Mor, com clima
de Copa do Mundo, na sexta-feira (08), aconteceu no campo de futebol do Durval

Gonçalves, a confraternização da garotada.

A Secretaria de Esportes de Monte Mor, promoveu nesta terça-feira
(12), uma atividade de encerramento aos alunos da escola esportiva

de Judô da pasta, com uma aula adaptada aos pais e filhos, como forma de
celebrar o esporte em família, e ao final ainda houve uma confraterniza-
ção entre os presentes no Centro Cultural Joaquinzão, em Monte Mor. A
ação de encerramento foi coordenada pelo diretor da Secretaria de Es-
portes, Davi Leandro, Faixa Coral 7° Dan, professor condecorado e téc-
nico com reconhecimento mundial no Judô, e pelo diretor Renato Pava-
nell i, ambos incentivadores de esportes de lutas marciais, que mi-
nistram as aulas de Judô da pasta de Esportes de Monte Mor.

A Secretaria de Esportes de Monte Mor realizou nesta segunda-feira (11), a cerimônia de
graduação e encerramento das aulas deste ano, da turma de Karatê da escola esportiva da

pasta, em celebração no auditório José Luiz Gomes Carneiro, no Centro Cultural Joaquinzão, em
Monte Mor.  Com mais de 30 anos de experiência na área, quem ministra as aulas de Karatê da
escolinha esportiva da Secretaria de Esportes de Monte Mor, é o Sensei faixa Preta 5° Dan de
karatê, Alcides Santos Campos, que desde o início da década de 90, ensina a modalidade na
cidade, e já formou diversos alunos, inclusive como faixa Preta.

Nesta quarta-feira (13), a Prefeitura de Monte Mor, por meio da Secretaria de Esportes em
parceria com o Instituto SEMA promoveu uma visita dos alunos que participam do projeto do

bairros Parque Residencial São Clemente e do Jardim Paulista (Ginásio Baia Assis), ao Estádio do
Guarani em Campinas, que a pedido do Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi foram levados ao
Estádio pelo próprio ônibus do grupo do Guarani.

Na visita às instalações do Guarani Futebol Clube, os alunos puderam conhecer jogadores, os
vestiários, pisar no gramado, sentar na arquibancada e ainda conferir de perto o

memorial do Estádio e todos os troféus ganhos pela equipe.
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Prefeito de Monte Mor, Edivaldo Brischi assina
Termo de Colaboração que dá suporte a

crianças, adolescentes e jovens do município

Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi visita

instalações de empresa
industrial no município
em busca de soluções
para alcançar avanços

para a população
Nesta quinta-feira (07), o

Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado pelo
secretário de Assuntos Metro-
politanos e Relações Instituci-
onais, Dejan Garcia, e pelo
procurador municipal Dr Má-
rio Cezar Franco Junior, este-
ve na empresa CBP, com sede
em Monte Mor, onde participou
de uma reunião com tratativas
em prol de melhorias para o
município, junto aos represen-

tantes da indústria de grande
porte, que emprega munícipes
e contribui ativamente impul-
sionando a economia local.

O Prefeito Edivaldo Brischi
e sua comitiva foram recebi-
dos pelo CEO da empresa,
Guilherme Koury, pelos funda-
dores Silvana e Antonio koury,
e também pela gerente de
marketing, Michele Rodrigues,
e pelo diretor administrativo,
Wladimir Tinoco.Nesta quinta-feira (14), o

Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, recebeu em seu
gabinete os representantes do
CMDCA (Conselho Municipal
dos Direitos da Criança e do
Adolescente de Monte Mor),

para a assinatura do Termo de
Colaboração com a CEV (Cen-
tro de Educação da Vida), para
o repasse do custeio referen-
te ao Programa Recriarte.

O objeto do Programa Re-
criarte é incentivar o protagonis-

mo infanto-juvenil e fortalecer os
vínculos familiares de cinquenta
crianças, adolescentes e jovens
com ou sem deficiência, que se
encontram em situação de vul-
nerabilidade ou risco social, atra-
vés da arte, artesanato, cultivo de

horta orgânica e inclusão digi-
tal. Na ocasião estiveram pre-
sentes o presidente do CMD-
CA, Daniel Martins Furlan, a se-
cretária de Finanças, Silvana
Zanetti, e a presidente da CEV,
Marcela Faria de Almeida.

ABANDONO DE EMPREGO
Sr. KELVIN DE JESUS FERNANDES - CTPS 080032 - série 00441- SP

 Esgotados nossos recursos de localização e tendo em vista encontrar-
se em local não sabido, convidamos o Sr. KELVIN DE JESUS FERNANDES,
portador da CTPS 080032 - série 00441, a comparecer em nosso escritório,
a fim de retornar ao emprego ou justificar as faltas desde 15/11/2023,
dentro do prazo de 48 hs a partir desta publicação, sob pena de ficar
rescindido, automaticamente, o contrato de trabalho, nos termos do art.
482 da CLT."

Monte Mor 15 de dezembro 2023.

EMBALATEC INDUSTRIAL LTDA
Estrada Municipal Mor 130, nº 100 Bairro: Aterrado - Monte Mor

Banda Municipal de Hortolândia
e Escola Ballet & Movimento

apresentam espetáculo "Peter Pan"

Uma apresentação de mú-
sica e dança para emocionar
pessoas de todas as idades. É
com esse espírito que a Pre-
feitura de Hortolândia promo-
ve o espetáculo "Peter Pan", com
a Banda Municipal e alunos da
escola de dança Ballet & Movi-
mento, neste sábado (16/12). O
espetáculo será apresentado em
duas sessões, às 18h e às 20h,
no Teatro Elizabeth Keller de Ma-
tos, que fica dentro da Unida-
de Cultural Arlindo Zadi, loca-
lizada na rua Graciliano Ra-
mos, 280, Jardim Amanda.

O espetáculo contará a
clássica história de Peter Pan
por meio da dança e da músi-
ca. Um grupo de 78 alunos da
escola Ballet & Movimento
apresentarão 22 coreografias
com o acompanhamento musi-
cal da Banda Municipal. De acor-
do com a professora e diretora
da escola, Gessica Paschoini, os
alunos, da faixa etária de 2 a 18
anos, dançarão balé clássico,
balé aéreo, hip hop e jazz.

"Essa será a primeira vez
que faremos uma apresenta-
ção acompanhada por um gru-
po musical. Será um grande
desafio. Durante os ensaios
com a Banda Municipal, as cri-
anças se apaixonaram de ver
os músicos tocando enquanto
elas dançavam. Os músicos
também gostaram da experi-
ência e assistiram atentos as
crianças dançarem. Enfim,
será o encontro entre dois

Apresentação será neste sábado (16/12) em duas sessões, às 18h e
às 20h, no Teatro Elizabeth Keller de Matos, no Jd. Amanda

mundos diferentes", destaca a
professora. Por sua vez, o ma-
estro Marcio Beltrami, coorde-
nador da Banda Municipal, res-
salta que a apresentação tam-
bém será um desafio para o
grupo. "Será uma experiência
bastante peculiar. É um desa-
fio sincronizarmos a música
com as coreografias. Afinal,
não podemos atrapalhar, nem
atrasar o andamento do espe-
táculo", salienta o maestro.

PETER PAN
O personagem Peter Pan

foi criado pelo escritor e dra-
maturgo britânico James Mat-
thew Barrie (1860-1937), ini-
cialmente para o livro "The Lit-

tle White Bird", publicado em
1911. Posteriormente, o autor
retomou o personagem na peça
teatral "Peter and Wendy" (que
foi renomeada "Peter Pan") e no
livro de mesmo título. Desde
então, a obra teve várias adap-
tações para o cinema.

BANDA MUNICIPAL
A Banda Municipal de Hor-

tolândia foi criada pela Lei
Municipal nº 188, de 1º de ju-
nho de 1994, que também ins-
tituiu o Centro de Educação
Musical Municipal de Hortolân-
dia, atualmente denominado CEM
Maestro Ronaldo Dias de Almei-
da. Atualmente, a banda conta
com 40 integrantes, sendo a

maioria músicos profissionais for-
mados no próprio centro.

ESCOLA BALLET
& MOVIMENTO
A escola foi aberta no Jar-

dim São Sebastião, em 2020.
Atualmente, conta com 120
alunos. A instituição ministra
aulas das diversas modalida-
des de dança, como balé clás-
sico, jazz e fitdance.

Serviço: Espetáculo "Peter Pan":
Data: 16/12 (sábado)
Horários: 18h e 20h
Local: Teatro Elizabeth

Keller de Matos - Unidade Cul-
tural Arlindo Zadi

Endereço: rua Graciliano
Ramos, 280, Jardim Amanda

Servidores da Secretaria de Saúde de Hortolândia
têm capacitação sobre Lei Geral de Proteção de Dados

Os profissionais de saúde
também precisam ter cuidado em
como lidar com as informações
pessoais dos pacientes. Para ori-
entá-los sobre isso, a Prefeitura
de Hortolândia realizou um
workshop sobre a Lei Geral de
Proteção de Dados (LGPD)
para servidores da Secretaria
de Saúde, nesta terça-feira
(11/12), na Câmara Municipal.

A capacitação, intitulada
"LGPD e a saúde pública na práti-
ca", explicou o que é a lei e apre-
sentou quais são as penalidades
previstas para quem descumpri-
la. O objetivo foi sensibilizar os
servidores da pasta sobre o tema
e, sobretudo, sobre a importân-
cia de proteger os dados de paci-
entes e mante-los sob sigilo. O
workshop foi ministrado por Ra-
fael Mantinati e Douglas Silva,
consultores que prestam serviços
para a Secretaria de Planejamen-
to Urbano e Gestão Estratégica.

O workshop integra a pro-
gramação de capacitações da
Prefeitura sobre a LGPD para
servidores municipais. A pro-
gramação começou em no-
vembro deste ano com uma
formação para secretários
municipais, diretores e mem-

bros do Comitê Municipal de
Privacidade.  A LGPD entrou
em vigor no Brasil em setem-
bro de 2020. A legislação na-
cional é inspirada em regula-
ção adotada pela União Euro-
peia. Além de assegurar o di-
reito à privacidade e à prote-
ção de dados pessoais dos
usuários, a LGPD estabelece
regras claras sobre o trata-
mento de dados pessoais, for-
talece as relações jurídicas e
garante maior segurança na
portabilidade dos dados.

Em Hortolândia, a LGPD foi
regulamentada por meio do De-
creto Municipal nº 4.822, de ju-
nho de 2021, que criou o Comitê

Municipal de Privacidade com a
finalidade de elaborar o Progra-
ma de Governança Pública em
Proteção de Dados. Fazem parte
do Comitê dois membros repre-
sentantes de cada secretaria,
para um mandato de 4 anos.

GERENCIAMENTO
A aplicação das diretrizes da

Lei Geral de Proteção de Dados
se soma a outras medidas ado-
tadas pela Administração Pública
Municipal para o fortalecimento
do Sistema de Gerenciamento de
Segurança da Informação. Além
da legislação específica sobre o
tema, o Poder Executivo imple-
menta o modelo de gestão ba-

seado da metodologia 5S e
adota as normas compiladas
pelo ISO/IEC 27000, selo de
certificação que comprova a
boa prática de proteção de
dados em organizações públicas
e privadas. As ações adotadas
pela Prefeitura são aplicadas em
um contexto de mudança para
o Novo Paço Municipal.

Festa de Encontro da
Família Cidadã reúne
mais de 800 pessoas
na praça A Poderosa
A Praça A Poderosa foi

palco de um encontro na ma-
nhã desta quinta-feira, (14/
12), com a Festa de Encontro
da Família Cidadã, realizada
pela Prefeitura de Hortolândia,
por meio da Secretaria de In-
clusão e Desenvolvimento So-
cial. O evento contou com a
participação de aproximada-
mente 800 pessoas, incluindo
usuários dos CRAS (Centros
de Referência em Assistência
Social) e CREAS (Centro de
Referência Especializado de
Assistência Social) da cidade.
Segundo a Secretaria, a ação
teve como objetivo principal
oferecer momentos agradá-
veis entre os atendidos nos
serviços prestados, proporci-
onando momentos lúdicos e
divertidos entre os familiares

Presente no evento, o pre-
feito de Hortolândia, José Na-
zareno Zezé Gomes, enfatizou
a importância de implementar
este tipo de ação para a co-
munidade. "Está chegando o
Natal, tempo de confraternizar
e reunir a família e amigos.
Esse Encontro da Família Ci-
dadã expressa esse sentimento
e tenho certeza que 2024 será
um ano de conquistas para
todos. Nosso Governo tem por
objetivo cuidar das pessoas e
todas as famílias assistidas
pelos nossos programas soci-
ais, para que não falte o bási-
co. Estamos trabalhando for-
temente para garantir a reali-
zação de novos cursos de ca-
pacitação profissional, contri-
buindo para a inserção daque-
les que mais precisam no mer-
cado de trabalho. Paralelo a

isso, buscamos atrair novas
empresas, comércio e servi-
ços, aumentando o número de
vagas de trabalho. Avançamos
muito em 2023 e tenho certe-
za que avançaremos ainda
mais no próximo ano", decla-
rou Zezé Gomes.

Durante a festa, os peque-
nos se encantaram nos brin-
quedos infláveis, pula-pula e
saborearam deliciosas pipo-
cas. Enquanto isso, para os
adultos, a atração principal foi
a Companhia de Dança Ari Sil-
va, que convidou todos os par-
ticipantes a dançarem.

A usuária do CRAS Jardim
Brasil, Simone de Melo Silva,
de 42 anos, compartilhou a
importância do evento para
sua família: "Eu amei e acho
muito importante este tipo de
ação em nossa cidade. Inclu-
sive meus filhos estão aqui
aproveitando e se divertindo
bastante", destacou.

"A realização desta festa
vai além da celebração. É uma
afirmação do compromisso
em fortalecer os laços famili-
ares e proporcionar momen-
tos de alegria para os atendi-
dos nos serviços de assistên-
cia social. Ao integrar a Famí-
lia Cidadã à vida da cidade, es-
tamos construindo não apenas
um evento festivo, mas sim um
espaço de reflexão sobre as
políticas sociais que moldam
nosso futuro. É um encontro
que reforça a importância de
transformar vidas por meio de
iniciativas solidárias e inclusi-
vas", destacou o secretário de
Inclusão e Desenvolvimento
Social, Francisco Raimundo.
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Prefeitura de Nova Odessa inicia mais uma etapa da
reforma do Hospital: a modernização da rede elétrica

Com a primeira etapa (a
reforma da recepção) "nos fi-
nalmentes" e a recuperação
do telhado em ritmo acelera-
do, a Prefeitura de Nova Odes-
sa deu início nesta semana a
mais uma etapa paralela da
ampla reforma e moderniza-
ção do HMNO (Hospital e Ma-
ternidade Municipal Doutor
Acílio Carreon Garcia). Trata-
se da troca e modernização de
toda a rede elétrica do com-
plexo hospitalar. A obra inclui
a substituição do transforma-
dor para atender a nova UTI
(Unidade de Terapia Intensiva,
também em fase final de
obras) e até 40 aparelhos de
ar-condicionado.

Segundo as secretariais
municipais de Saúde e de
Obras, Projetos e Planejamen-
to Urbano, o serviço na rede
elétrica está sendo realizado
por uma equipe supervisiona-
da por um engenheiro elétrico
de empresa especializada con-
tratada por licitação, a Elo9. O
investimento municipal é de
R$ 327.763,33.

As primeiras ações são a
escavação e a colocação dos
"tubos" e "caixas de passa-
gem" dos novos cabos de for-
ça. Também está sendo insta-
lado o novo transformador, de
maior capacidade. Novos pai-
néis de distribuição de eletri-
cidade pelo prédio estão sen-
do construídos na fábrica e vi-
rão prontos para instalação. A

alvenaria do abrigo do novo
gerador será iniciada na pró-
xima semana.

Segundo o secretário-ad-
junto de Saúde, Gleberson Mi-
ano, "a necessidade da mo-
dernização da rede elétrica
do Hospital vem do próprio
lapso temporal (o prédio
tem 30 anos e jamais pas-
sou por uma reforma estru-
tural), assim como pelo au-
mento do número de equi-
pamentos eletrônicos e da
estrutura atual, aliada ao
importante aumento que é o
novo setor da UTI (Unidade de
Terapia Intensiva), também
em fase final de construção".

"O serviço consiste no au-
mento de cabeamento, troca
de transformado e gerador de
energia aumentando a capa-
cidade de fornecimento de
energia para melhor atender
as necessidades atuais como
UTI e aparelhos ar condicio-
nado", explicou o gestor.

Além disso, a moderniza-
ção da rede elétrica do HMNO
vai permitir, finalmente, a ins-
talação e funcionamento ade-
quado de todos os aparelhos
de ar condicionado destinados
nos últimos dois anos no com-
plexo hospitalar da cidade.

"Será um ganho na quali-
dade dos serviços prestados,
um maior conforto dos paci-
entes com a instalação dos
ares, segurança na rede elé-
trica, e uma oferta de energia

suficiente para vários anos.
Trata-se de uma atualização às
atuais necessidades e uma reser-
va estrutural para os próximos
anos", completou Miano.

AS OBRAS – Iniciada em
maio deste ano e orçada pre-
viamente em R$ 3 milhões em
investimentos, a reforma do
prédio do HMNO segue acon-
tecendo gradativamente. A
reforma inclui ainda a constru-
ção da nova alça de acesso e
área de transbordo de pacien-
tes na entrada do Pronto So-
corro - um novo "recuo" pavi-
mentado, no qual os pacien-
tes com dificuldades de loco-
moção poderão sair e entrar
em seus veículos em seguran-
ça. Outras melhorias são a
separação das recepções adul-
ta e pediátrica do Pronto-So-
corro, a criação de um inédito
fraldário e a criação de novos
leitos de observação.

Nos últimos três anos, o
local ganhou outras três gran-
des reformas já concluídas: a
da Clínica Médica (a "ala de
internação" do Hospital), da
Central de Ambulâncias 192 e
do 1º piso do Ambulatório de
Especialidades. Durante as
obras, a Secretaria Municipal
de Saúde pede a compreen-
são dos usuários do Hospital,
em função das restrições na
entrada provisória do PS adul-
to (que continua atendendo
normalmente, 24h por dia).

Prefeito Leitinho e vice Mineirinho, de
Nova Odessa, são homenageados pelo

apoio à Polícia Militar e à Segurança Pública
Gestores participaram nesta 4ª-feira da cerimônia de aniversário de 18 anos do 48º Batalhão da PM da região

O prefeito de Nova Odes-
sa, Cláudio Schooder (o Lei-
tinho), e seu vice-prefeito
Alessandro Miranda (o Mi-
neirinho), receberam nesta
quarta-feira (13/12) de ma-
nhã, durante a solenidade
de comemoração ao 18º
aniversário do 48º BPM-I
(Batalhão da Polícia Militar
do Interior), sediado em
Sumaré e que atende tam-
bém Nova Odessa, Hortolân-
dia e Monte Mor. Ambos re-
ceberam "challenge coins"
(medalhas que são uma
honraria comum entre mili-
tares) e respectivos certifi-
cados pelos "excepcionais e
relevantes serviços presta-
dos" ao Batalhão.

O secretário municipal
de Segurança Pública, coro-
nel Carlos Fanti, também
participou da cerimônia na
sede da corporação, na Ave-
nida Rebouças. Fanti foi um
dos comandantes do Bata-
lhão ao longo dos seus 18
anos de atividades.

As medalhas foram en-
tregues a dezenas de home-
nageados pelo comandante
do CPI-9 (Comando de Poli-
ciamento do Interior, regio-
nal Piracicaba), coronel Ro-
drigo Eval Arena, e pelo co-
mandante do 48º, tenente-
coronel Valmir Moreira da
Silva - entre outros ofici-
ais, autoridades, delega-
dos da Polícia Civi l e cer-
ca de 500 policiais milita-
res lotados no Batalhão.

Para o comandante do
CPI-9, "ver tantos oficiais da
ativa e da reserva, bem
como familiares de policiais
aqui do Batalhão, demons-
tra o reconhecimento de to-
dos pelo brilhante comando
do tenente-coronel Valmir e
de todos que já passaram
por este comando".

"É uma área complexa,
desafiadora, populosa, conur-
bada com a região de Campi-
nas e que traz dificuldades e
desafios para o policiamento,
diariamente. Agradeço a todos
pelo empenho e pelo profissi-
onalismo com que todos aqui

vem trabalhando no dia a dia,
além da parceria com a Polí-
cia Civil e as prefeituras - por-
que sem a parceria das pre-
feituras, através das Guardas
Civis Municipais, não consegui-
ríamos desempenhar o nosso
trabalho da forma como de-
sempenhamos", afirmou o co-
ronel Rodrigo Eval Arena - que
comanda a PM em 52 municí-
pios e sete batalhões.

3ª CIDADE MAIS SEGURA
 "Para mim, como pre-

feito, é uma grande honra
receber essa medalha de
reconhecimento do trabalho
que nossa gestão, minha e
do meu vice Mineirinho e do
nosso secretário, coronel

Fanti, vem desempenhando
na área de Segurança. Nun-
ca a Segurança Pública de
Nova Odesa teve uma rela-
ção tão produtiva e positiva
com as Polícias Civil e Mili-
tar, e nunca nossa Guar-
da Civil Municipal recebeu
tantos investimentos em
tão pouco tempo. A Polí-
c ia Mi l i tar pode sempre
contar conosco", disse o
prefeito Leitinho.

"Não é por acaso que Nova
Odessa foi reconhecida se-
mana passada como a ter-
ceira cidade mais segura do
Estado de São Paulo pelo
Instituto Sou da Paz. Então
recebemos essas medalhas
com sensação de dever cum-

prido até aqui, mas sabendo
que ainda temos muito que
fazer nessa área - como a con-
clusão da nova sede própria da
nossa GCM", finalizou o vice-
prefeito Mineirinho.

De fato, a Guarda Civil
Municipal de Nova Odessa re-
cebeu nos últimos dois anos 5
novas viaturas zero quilôme-
tro, 44 pistolas 9 milímetros,
2 carabinas .40, uma espingar-
da calibre 12, 30.000 muni-
ções, 30 coletes da mais re-
cente especificação, 175 peças
de uniforme no padrão da For-
ça Nacional de Segurança e,
principalmente, 10 novos
guardas, contratados e trei-
nados neste ano e que já
estão nas ruas atuando.

Prefeitura de Nova
Odessa vai implantar

Unidade de Compostagem
no Viveiro do Guarapari

A Prefeitura de Nova
Odessa está em fase final de
licenciamento ambiental para
a instalação de uma Unidade
de Compostagem na área do
Viveiro Municipal do Recan-
to do Guarapari, bairro de
chácaras situado no extremo
oeste da cidade, na região da
Fazenda Velha. O processo
de licenciamento ambiental
junto à Cetesb é feito pela
equipe técnica da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente.

Segundo a diretora de
Meio Ambiente do Município,
Daniela Fávaro, "estamos na
reta final do licenciamento,
que vai culminar na emissão
da Licença de Operação des-
sa Unidade de Compostagem
pela Cetesb. As últimas exi-
gências devem ser atendidas
ainda neste ano. Assim que
emitida a LO, vamos come-
çar o trabalho lá".

A futura Unidade de Com-
postagem Municipal vai rece-
ber todo tipo de resíduo "ver-
de" (vegetal) resultante das
podas e supressões de árvo-
res e arbustos realizadas pe-
las equipes Prefeitura, tritu-
rar esse material orgânico e
fazer um processo de com-
postagem com ele. Uma vez
produzido o adubo orgânico
resultando desse processo, o
material vai ser utilizado nas
horas comunitárias, cantei-
ros, praças e projetos paisa-
gísticos da cidade em geral.

Por isso, o resíduo "verde"
não poderá em hipótese algu-
ma ser misturado com outros
tipos de resíduos, como lixo
comum (mesmo que orgânico),
entulhos (ou "resíduos da Cons-
trução Civil"), metais ou mate-
riais sintéticos, como plásticos.

"Uma vez em funciona-
mento, a Unidade de Com-
postagem vai ser de suma
importância para as nossas
equipes, pois realizamos po-
das de árvores diariamente,
resultando em um grande
volume de material que hoje
temos que dar outras desti-
nação, inclusive para aterro
sanitário pago", disse a di-
retora, apontando a econo-
mia de recursos municipais

com o fim dessa destinação
"paga".

"A Unidade de Compos-
tagem também vai contri-
buir com o cronograma de
limpeza e zeladoria geral
da cidade, porque a desti-
nação dos restos de poda
estará mais próxima, tor-
nando a logística mais rá-
pida e frequente", acres-
centou a bióloga.

O Viveiro do Guarapari
foi selecionado pela equipe
técnica da Secretaria de
Meio Ambiente para rece-
ber a futura Unidade de
Compostagem por se tratar
de uma área municipal,
pública, já totalmente cer-
cada, com vigilância 24h
por dia e infraestrutura mí-
nima. Além disso, o adubo
resultando do processo de
compostagem também vai
ser utilizado na própria pro-
dução de mudas de árvores
pelo Viveiro, ampliando a
capacidade de refloresta-
mento e plantio de árvores
urbanas da Prefeitura.

"O bairro de chácaras
(Guarapari) vem historica-
mente sofrendo com des-
cartes irregulares de restos
de podas por terceiros. Com
a existência de uma Unidade
de Compostagem próxima,
esse descarte irregular
deve cessar, porque quem
hoje joga os seus restos de
poda no mato poderá de-
pos i tá- lo em pequenas
quantidades na 'usina'",
acrescentou a especialista.

ACESSO PELA ESTRA-
DA – Os eventuais incômo-
dos gerados pela nova ope-
ração na região do Guara-
pari, se houverem, devem
ser mínimos. Basicamente
um leve aumento do tráfe-
go nas ruas que dão acesso
ao Viveiro Municipal (cuja
entrada vai ser dar pela Es-
trada Municipal Olívio Biondo,
e não por "dentro" do bairro),
além do barulho dos equipa-
mentos (que só vão operar
em horário comercial e re-
duzido, de segunda a sex-
ta-feira, até as 15h).
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Papai Noel marca presença em Monte
Mor nesta temporada natalina

Desde o dia 1° de dezem-
bro, a Prefeitura de Monte Mor,
por meio da Secretaria de Cul-
tura e Turismo de Monte Mor
vem promovendo diversas ati-
vidades natalinas distribuídas
pela cidade, inclusive a deco-
ração e iluminação de época,
nas praças Tese Marini, da
Bandeira, da Matriz, entre ou-
tros locais do município, e tam-
bém trazendo o Papai e a Ma-
mãe Noel em diversas oportu-
nidades para aquele abraço
memorável para toda a famí-
lia, como no último sábado
(09), na praça da Matriz, du-
rante a Feira das Artes Espe-
cial de Natal. O evento contou
ainda com a presença do Pre-
feito de Monte Mor, acompa-
nhado pela primeira-dama,
Elaine Ravin Brischi, e de de-
mais autoridades municipais.

Durante as apresentações
com a Roda de Capoeira Gua-

nabara, com o Professor
Paulinho, e do show que não
deixou ninguém parado da
banda 6ª Dimensão, teve
ainda aos presentes no
evento um agradável pas-
seio gratuito de trenzinho.
Segundo o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a cidade
está especialmente iluminada
neste ano, em pontos onde a
população pode aproveitar
para registrar aquele momen-
to especial com toda sua fa-
mília. "Tenho acompanhado de
perto a programação, promo-
vida com o objetivo de tornar
ainda mais feliz e memorável
esta época natalina para toda
a população", mencionou o
prefeito Edivaldo Brischi.

Para o secretário de Cul-
tura de Monte Mor, Marcelo
Lírio, a pasta tem se empe-
nhado em proporcionar mo-
mentos natalinos marcantes

para as pessoas neste final
de ano, por isso se esforçou
em deixar a cidade bem ilu-
minada e decorada. "Em nos-
sas demandas sempre con-
tamos com o total apoio do
Prefeito Edivaldo Brischi, que
nos motiva a fazer mais e
melhor, por isso é grande
nossa expectativa de que a
população sinta todo amor,
carinho e dedicação que en-
tregamos com nosso traba-
lho, e que as famílias pos-
sam desfrutar em grande
estilo do espírito natalino",
disse o secretário Lírio.

No dia anterior, na sex-
ta-feira (08), a equipe da
Secretaria de Cultura e Tu-
rismo de Monte Mor, coor-
denados pelo secretário de
Cultura e Turismo, Marcelo
Lírio, com apoio da chefe de
Cultura, Amanda Caldeira,
da chefe de Cerimonial Lua

Luanda, e de toda equipe
da pasta, levaram o Papai
e a Mamãe Noel, para ale-
grar o evento de inaugu-
ração das quadras espor-
tivas no Parque Residen-
cial São Clemente realiza-
do pelo Prefeito de Monte
Mor Edivaldo Brischi.

O Papai e a Mamãe Noel
tem marcado presença em di-
versas datas na praça Tese
Marini, no centro de Monte
Mor, e continua com a progra-
mação ainda para os próximos
dias, em sua casa , na Casa
do Papai Noel, na praça Tese
Marini, nos dia 15, 21 e 22 de
dezembro, e ainda com sua
Chegada Especial no dia 19 de
dezembro, às 19 horas, "Che-
gada do Papai Noel" na en-
trada do Jardim Paulista, e
no dia 20 de dezembro, às 19
horas, "Chegada do Papai
Noel" na praça Tese Marini.


